

MEDIA RELEASE

SEMARAKKAN RAMADHAN, IPC SIAPKAN PAKET UMROH UNTUK JUARA MTQ

Jakarta, 31 Mei 2018 – PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC menyiapkan paket umroh untuk juara I lomba Musabaqah Tilawatil Qur’an (MTQ) “IPC CINTA Ramadhan” yang digelar dalam rangka menyemarakkan bulan suci Ramadhan. Paket umroh disiapkan untuk peraih juara I dari 3 kelompok peserta, yakni Karyawan Organik, Non Organik dan Tenaga Kerja Bongkar Muat (TKBM), dengan kategori pria dan wanita. Lomba yang digelar sejak 21 Mei 2018 ini terbuka bagi seluruh karyawan dan TKBM di Kantor Pusat serta seluruh Kantor Cabang IPC.

“Sejak kemarin hingga hari ini para finalis dari seluruh Cabang Pelabuhan hadir di Gedung Cabang Tanjung Priok untuk mengikuti acara final lomba MTQ. Peraih juara I dari semua kelompok dan kategori ditentukan di acara final ini,” kata Corporate Secretary IPC, Shanti Puruhita, di Jakarta, Kamis (31/5).

Tercatat lima skor tertinggi pemenang lomba MTQ yaitu dari Cabang Pelabuhan Banten, Ainun Naim; Cabang Pelabuhan Teluk Bayur, Luvie S Syafri; Cabang pelabuhan Teluk Bayur, Iskandar; Cabang Pelabuhan Tanjung Priok, A. Syauqi dan Cabang pelabuhan Palembang, KMS Saefudin.

Lomba MTQ ini adalah bagian dari rangkaian kegiatan “IPC Cinta Ramadhan” yang berlangsung selama Ramadhan tahun ini. Selain lomba MTQ, IPC juga menyediakan 15.000 paket takjil untuk masyarakat yang berpuasa di Terminal Penumpang di beberapa Cabang Pelabuhan IPC.

Khusus untuk masyarakat yang tinggal di sekitar wilayah operasional, IPC menyiapkan 6.000 paket bingkisan lebaran, serta menyalurkan 1300 paket “Tanda Cinta Ramadhan” untuk anak-anak yatim piatu.

“Sekitar 10 hari menjelang lebaran, IPC menggelar “Pasar Murah Penuh Cinta”. Sebanyak 15 ribu paket sembako senilai Rp200.000,- akan dijual dengan harga Rp50.000,- per paket,” lanjut Shanti.

Menghadapi tradisi mudik lebaran, pada tanggal 7 Juni IPC menggelar “Mudik Bersama IPC Grup”. Mudik gratis ini terbuka bagi masyarakat di Jabodetabek

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)
Kantor Pusat
Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310
Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)
Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140
www.indonesiaport.co.id

yang ingin pulang kampung dengan tujuan beberapa kota di Jawa dan Sumatera (Padang dan Palembang).

“IPC grup menyiapkan 414 armada bus standar pariwisata untuk 20.500 pemudik. Selama perjalanan, para pemudik mendapatkan fasilitas makan dan minum serta asuransi perjalanan,” kata Shanti.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 17 (tujuh belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia Tbk., KSO TPK Koja serta PT Pelabuhan Indonesia Investama.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

Sekretaris Perusahaan
PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).
Telp : +6221 4301080
Email : corp_sec@indonesiaport.co.id
www.indonesiaport.co.id